

# FIN 2024 - DÉBUT 2025

## Vacances de Noël

Du 16 décembre au 12 janvier, j'ai eu de longues vacances, bien plus qu'en France car je n'avais pas eu de pause depuis début août. Pendant cette période, j'ai multiplié les sorties avec mes amis et assisté à un match de basket.

Mais l'un des moments les plus marquants a été une excursion en bateau pour observer les baleines : j'ai eu la chance de voir un mâle, une femelle et leur bébé, un spectacle absolument incroyable ! Pour finir, j'ai également assisté à la "quinceañera" d'Aylin, une fête traditionnelle mexicaine célébrant les 15 ans d'une jeune fille avec une grande réception et une ambiance festive. Cette fête était juste grandiose et je me suis beaucoup amusée !



Les baleines



Mes amies et moi



La quinceañera



# Noël



Cette année, j'ai vécu un Noël différent au Mexique. Ici, les fêtes se déroulent en deux temps : le 24 décembre au soir, j'ai célébré Noël avec la famille de David, mon papa d'accueil, tandis que le 31 décembre, j'ai réveillé avec la famille de ma maman d'accueil : Zaida, combinant ainsi Noël et le Nouvel An. Même si c'était une période compliquée loin de ma famille, tout le monde a été bienveillant et a fait en sorte que je me sente intégrée. J'ai même frappé ma première piñata, c'était très amusant ! Cette période n'a pas été facile, mais j'ai apprécié découvrir une autre manière de célébrer les fêtes de fin d'année.



## Action avec le club Rotary

Avec le Rotary, Rotaract et Interact, nous avons visité un \*asilo de ancianos\*, une maison de retraite tenue par des religieuses.

Nous avons chanté avec les résidents, et l'ambiance était vraiment joyeuse et conviviale. C'était un super moment de partage, simple mais plein d'émotions.



## Voyage à Mexico city

**Du 23 au 26 janvier, j'ai voyagé à Mexico avec tous les inbounds du district. J'ai passé presque deux jours sur la route pour seulement deux jours sur place, donc le trajet était vraiment long !**

**Le premier jour, nous sommes allés à Six Flags, un parc d'attractions. Je ne suis pas fan des manèges à sensations, mais j'ai quand même passé un super moment avec mes amis.**

**Le deuxième jour, nous avons visité le site de Teotihuacan. J'ai adoré, c'était magnifique et la visite était très intéressante !**



## Changement de famille

**À l'heure où je termine ce compte rendu, nous sommes le 31 janvier. Je viens tout juste d'arriver dans ma nouvelle famille.**

**Je suis triste de quitter ma première famille, car je les aime beaucoup et j'avais pris mes habitudes avec eux.**

**Mais en même temps, je suis contente de ce changement, car je m'entends déjà bien avec ma nouvelle famille et surtout car après la période des fêtes, j'ai besoin de renouveau pour me sentir mieux. C'est un nouveau départ dans mon année d'échange, une nouvelle étape à vivre pleinement !**

